

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

とう oun  
**稲雲**

令和6年度 第7号

令和6年7月12日発行

発行者：校長 田中 朗裕



## ○夏休みまで残り1週間になりました

1学期も残り4日となりました。入学式、修学旅行、運動会、鼓笛パレード、中体連など、様々な行事がありました。どの行事も児童生徒のがんばりと本校教職員の努力、保護者や地域の皆様のご支援があってこそ成功であると、心より感謝しております。

まもなく、37日間の夏休みが始まります。夏休みは、児童生徒が家庭や地域に戻る期間になります。各地で児童生徒の交通事故、プールや河川での水難事故等、悲しいニュースが多く聞かれる中ですが、児童生徒が安全で有意義な夏休みを過ごし、全員が元気に2学期を迎えることができますよう、ご家庭や地域の皆様のお力添えをいただければと思っております。

## ○授業参観・引渡し訓練お世話になりました

7月6日（土）に、今年度2度目の授業参観を実施しました。今回は、フリー参観という形にして、保護者の皆様以外に、地域の皆様にも普段の学校生活や授業の様子を見ていただく機会としました。多くの保護者や地域の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観の後に、引渡し訓練も実施しました。各家庭から事前に提出していただいた「引渡しカード」を活用して、災害時や緊急時に安全に児童生徒を保護者に引き渡す方法を確認しました。いざという時に、安全な行動をとり、自分の命を自分で守ることができるよう、今後も指導をしていきます。



## ○かっこいい4・5年生になって戻ってきました！

6月27日（木）・28日（金）の2日間、1泊2日で4・5年生が宿泊学習を行いました。代表児童が出発式で述べた「かっこいい4・5年生になって戻ってきます。」の言葉のとおり、いわき震災伝承みらい館での震災学習や磯遊び、キャンプファイヤー等の様々な活動、仲間と一緒に宿泊して共同生活をするという体験を通して、大きく成長して戻ってきました。



## ○福島県中体連陸上大会が開催されました

7月1日（月）から3日（水）まで、福島市のとうほうみんなのスタジアムにおいて、令和6年度の中体連陸上大会が開催されました。本校から1名が共通男子110mHに出場し、予選を通過して準決勝に進出しました。惜しくも準決勝で敗退となりましたが、自己記録の更新を目指し、最後まで力強い走りを見せてくれました。



## ○七夕集会を開催しました

7月4日（木）に、本校稲雲ホールにおいて、前期課程の児童が七夕集会を開催しました。この集会に向けて、全校生が短冊に願い事を書いて、笹に飾りました。集会では、各学年の代表児童や先生方から願い事の発表、パネルシアターを使った図書委員による七夕の由来についてのお話がありました。この日のためにたくさん練習を重ねてきた図書委員の児童のおかげで素敵な集会になりました。



## ○児童生徒が主役の学校に！

本校の文化祭「秋華祭」の実行委員会の活動が始まっています。「秋華祭」は、10月19日（土）に実施しますが、現在テーマとテーマソングの決定に向けて実行委員会が活動を進めています。そして、7月3日（水）の職員会議の冒頭で、児童生徒会の代表が「秋華祭」のテーマ選考について先生方に向けたプレゼンを行いました。アンケートの経緯や得票数、児童生徒会としての考えなどについて説明をしました。緊張しながらも、一生懸命に説明する姿や、先生方の質問や要望を受けて、再度検討することを約束する姿からは、頼もしさを感じることができました。



また、7月6日（土）の朝には、授業参観で来校された方が使用するかもしれないということで、自主的に2階のフロアやトイレを掃除する5年生にも出会いました。本当に嬉しかったです。

「児童生徒が主役の学校」の実現に向かって、前進していることを感じました。

## ○学校ボランティア、地域の皆様のお力に感謝です

1学期の中に、学校ボランティアの方々による「読みきかせ」や「お話し会」、地域の方々による「職場体験」や「職業講話」、「町の先生」等の須賀川市の事業を活用して、数多くの行事を実施することができました。2学期には、前期課程への陸上教室も予定しています。また、7月10日（水）には、9年生が芸術鑑賞教室に参加し、NAOTOさんの演奏に聴き入り、素敵な時間を過ごすこともできました。

地域の皆様のご支援や須賀川市の事業により、子どもたちが多様な学びに触れ、成長できていること、本当に嬉しく思っています。



お話し会の様子



水泳教室の様子



芸術鑑賞教室の様子

## ○「良い歯」の表彰 26名

7月4日（木）に、後期課程の生徒を対象にして「歯科衛生講演会」を開催しました。26名に「良い歯」の表彰を行った後、講師としてお招きした学校歯科医の先生から、今年度の検診結果を基に、本校のむし歯や口腔状態の現状についてのお話と、「歯周病の原因と治療法」という講演をしていただきました。真剣に話を聞く生徒の姿や「お礼の言葉」を述べた代表生徒の言葉からは、自分の歯を大切にするために、今後の生活を変えていこうとする強い思いが感じられました。

